



新ユニフォームで気持ちを新たに、看護を楽しむ!



看護部副主任 皮膚排泄ケア認定看護師 庭瀬 茜

2024年1月より約6年ぶりに看護師はホワイトとパープル、看護補助者はライトブルーとピンクにユニフォームが変更となりました。変更するにあたり副主任でプロジェクトチームを作り、機能性・デザイン・着心地を考えながら約半年かけて準備を行ってきました。

以前の看護師のユニフォームは、ワンピースタイプや色は白色など、女性らしさが重視されたものが多かったように思います。しかし時代の変化と共に男性看護師も増え、そのイメージは多種多様となりました。当院も約10年前にカラーのユニフォームを取り入れ、ワンピースタイプからパンツタイプへ変更し、動きやすく業務しやすいものになり看護師のイメージが大きく変化してきました。

今では看護師だけでなく、当院の他部門の ユニフォームもカラーのスクラブへと変化し、 職種ごとに見分けがつきやすくそれぞれの専 門性を発揮する一助になっています。

新ユニフォームを身に着け気持ちを新たにし、これからも患者さんに安心・安全な看護が提供できるよう取り組んでまいります。





クリスマスコンサートで楽しいひとときを♪♪

ICU師長 河野 みどり

2023年12月16日にクリスマスコンサートを開催いたしました。夏のハートフルコンサートに続き松山市民吹奏楽団の皆さんのご協力のもと、クリスマスメドレー、くるみ割り人形行進曲、ミッキーマウスマーチなど6曲を軽やかに演奏してくださいました。

1階と吹き抜けの2階ロビーに楽しい音楽が響き心地よい空間でした。参加の患者さんは74名で、手拍子や拍手がいつまでも鳴りやまず、患者さんや職員も楽しいひとときを過ごすことができました。コンサート後も歌を口ずさんだり、手拍子を続けている患者さんもおられ、このコンサートが回復に対する励みや応援になったのではないかと感じています。







40分程度ではありましたが、入院を余儀なくされている患者さんにクリスマス気分を味わっていただくことができたと思います。

これからも患者さんが季節を感じられるようなイベントを、職員が協力して行なっていきたいと考えています。

